

Editorial

La Universidad Nacional prepara su primer Congreso Universitario a realizarse durante los meses de octubre y noviembre de 1982.

La Unidad de Bibliotecología entrega en este número una ponencia que presentará a dicho congreso y la cual se relaciona con el papel que la información desempeñará en los próximos años como apoyo imprescindible para los programas investigativos de la Universidad Nacional y del país.

En una década que se inicia con una profunda crisis debemos replantearnos totalmente la forma en que hemos venido resolviendo nuestros problemas de información, para que nuestra acción sea más racional y esté ligada a las prioridades de nuestro desarrollo no sólo económico sino cultural, educativo y social.